
Observation reçue par mail le 03/01/2020 

 

 

Bonjour, 

 

Enfin un projet qui prend prévoit une renaturation/sanctuarisation de certains espaces et surtout essaye de 

créer des logements à la place de bureaux afin que les employés des sociétés Sophipolitaines puissent 

habiter à proximité de leur travail plutôt que de faire des kilomètres et encore augmenter le trafic et la 

pollution. 

Bravo pour cette initiative eco-responsable !!! 

 

Philippe Conrardy 

 

 


